

## ■ Salobreña

# El Consistorio crea el servicio de grúa para este verano

*Se instalarán varias entradas de madera desde el paseo marítimo para facilitar el acceso de los minusválidos*

F. M. O. • SALOBREÑA

La comisión de gobierno del Ayuntamiento de Salobreña ha aprobado las bases para poner en marcha el servicio municipal de grúa, el cual podría entrar en funcionamiento este verano, con la finalidad de agilizar el tráfico rodado. La adjudicación del contrato tendrá una duración de un año, prorrogable hasta un máximo de seis meses.

Las empresas que compitan en el concurso de adjudicación del servicio de grúa, que se activa por primera vez en Salobreña, deberán tener en cuenta que el Ayuntamiento pagará 5.000 pesetas por los automóviles retirados y 1.000 pesetas por los ciclomotores y motocicletas. En caso que los usuarios del vehículo acudan al lugar de la retirada mientras ésta se realiza, la aportación será la mitad.

La empresa adjudicataria deberá poseer una grúa, personal y medios suficiente, para realizar el servicio de manera ininterrumpida. El Ayuntamiento se hará cargo del almacenaje y custodia de los vehículos hasta que su propietario pague la sanción.

Por lo que se refiere a las bases para el concurso de las obras de la segunda fase del sector Norte, han sido aprobadas con un presupuesto de 101 millones de pesetas, y se iniciarán tras la terminación de la primera fase. Estos trabajos afectarían al alumbrado, pavimentación, jardinería y equipamiento urbano como son marcas viales, papeleras o semáforos. Por otra parte, el Ayuntamiento pondrá en funcionamiento este



ALFREDO AGUILAR

Un vehículo estacionado sobre un paso de cebra en Salobreña.

verano un módulo de diez metros cuadrados para prestar el servicio de playa de Protección Civil, cedido por la Junta de Andalucía, y que está dotada de una sala de curas con el material sanitario preciso.

#### Torres de vigilancia

Junto a esta infraestructura, unos dieciséis voluntarios de la agrupación de Salobreña prestarán sus servicios de playa, repartidos en turnos de mañana y tarde. El

Ayuntamiento dispondrá de varias torres de vigilancia a lo largo de su litoral, junto a un doceña de duchas y otra de lavapiés y, por primera vez, se instalarán varias entradas de madera desde el paseo hasta la playa, lo que facilitará que los minusválidos puedan acceder con mayor comodidad hasta la orilla de la playa. En próximos veranos se llevarán a cabo otras etapas para aumentar el número de este tipo de instalaciones para el verano.